
久保ゼミでは、主に日本の選挙・政党・議会について学んでいます。政治のことに関し

てあまり自信がなくても、少しでも興味があれば大丈夫です。初めは基礎から、これまで

習ってきたことをさらにモデルなどを用い、比較していきます。私自身も、正直自信はな

かったけれど、分からない部分はその都度先生に気軽に質問できるので、問題なしです！

さらに少人数なので、質問しづらい雰囲気などは一切なく、実際私も分からないことはバ

ンバン先生に聞いています。（笑）ゼミの流れとしては、決められた本を毎週一人一章ず

つ読み、要約し、それを発表します。読んでも理解できなかった箇所などは、先生が丁寧

に解説してくれます。私はこのゼミを通して、政治のことはもちろん、本を素早く要約す

る力、また本を読むことで普段使わないような難しい単語を知ることができる、さらには

ディスカッション力がもの凄く身についたかなと感じています。誰かの前で自分の考えを

発表する、また他のゼミ生の意見を聞く、これを毎週毎週繰り返していくことで、選挙・

政党・議会を含む様々な知識、力を習得することができます。ぜひ、これらの力を身につ

けたい方は久保ゼミをお勧めします！最後まで読んでいただきありがとうございます。少

しでも参考になればと思います。末廣優季（17jp1082） 

 

 

法学部政治学科三年生の久保ゼミの李奇です。久保ゼミに応募しようとした理由は政治

学を幅広く勉強することができるからです。議会や政党は先生の研究分野であって、それ

ほどの知識が無くても、基本から勉強するゼミなので、より良く政治のことを知ることが

できます。毎週先生の指定された本の一つ章を読み、レジュメを作って発表していきます。

そうすることで文章の理解力やまとめる力が上がっていることが実感できます。発表した

後に感想やコメントを言い、わからないところは先生が解釈してくれます、先生の言葉で

毎週新しい知識が増えています。先生はアメリカに留学したことがあって、そちらの政治

体制と比べながらやってますので、より政治への理解が深まります。ぜひ久保ゼミに応募

してください！お待ちしてます！李奇（17JP1141） 

 

 


